

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dari hasil penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan bahwa sebagai berikut:

1. Peran Pemerintah Kota Banjarmasin dalam mencegah terjadinya penyalahgunaan Narkoba di kota Banjarmasin dengan melakukan dua bentuk koordinasi yaitu koordinasi horizontal yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Banjarmasin dengan Badan Narkotika Kota Banjarmasin dan Dinas Kesehatan dan melakukan koordinasi vertikal yaitu kerja sama yang diadakan oleh pemerintah kota Banjarmasin dengan kelompok masyarakat dalam menanggulangi penyalahgunaan narkoba, Melakukan sosialisasi dan penyuluhan kepada mahasiswa, pelajar, tokoh agama serta seluruh masyarakat yang ada di daerah Kota Banjarmasin selain itu juga menjalankan program POSKONA di kota Banjarmasin tengah.
2. Faktor kendala Pemerintah Kota Banjarmasin dalam mewujudkan kota Banjarmasin yang bersih dari narkoba karena lemahnya penegakkan hukum oleh lembaga penegak hukum, rendahnya kesadaran masyarakat kota Banjarmasin akan bahaya konsumsi narkoba dan penggunaan narkoba dan budaya masyarakat yang tidak peduli dengan bahaya narkoba di samping itu juga karena tugas dalam penyelenggaraan penanggulangan narkoba ini baru di pindah alihkan yang awalnya tugas dari Wasnas beralih

ke Kesbangpol, maka hal ini lah yang menjadikan pelaksanaannya belum maksimal seperti sosialisasi, penyuluhan untuk menanggulangi penyalahgunaan narkoba di Kota Banjarmasin.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini maka terdapat beberapa saran yang peneliti ajukan, diantaranya:

1. Bagi Pemerintah Kota Banjarmasin di harapkan bisa lebih efektif dalam melakukan kegiatan sosialisasi, penyuluhan kepada masyarakat, mahasiswa, pelajar dan tokoh agama, agar dilaksanakan terus menerus tidak hanya 1 tahun 7 kali, sebisa mungkin sosialisasi dilakukan setidaknya 1 bulan 1 kali. Agar masyarakat menjadi lebih tau apa itu narkoba jenisnya maupun akibat dari bahaya narkoba itu sendiri, karna pengedar narkoba bisa dilakukan di mana saja bisa melalui anak-anak generasi penerus ibu-ibu, orang tua dan sebagainya.
2. Bagi masyarakat seharusnya sudah bisa dimanfaatkan segala informasi yang didapatkan baik itu kegiatan melalui sosialisasi atau kegiatan lainnya, masyarakat juga harus bekerja sama dengan BNN Kota Banjarmasin dan kepolisian yaitu dengan cara secepatnya melaporkan jika mencurigai keberadaan Narkoba disekitar lingkungan.